

VOCES DE DENTRO Y DE FUERA

Nuevo Presidente de la *Excma.* Diputación Provincial

En el pasado mes de febrero, con las formalidades de rigor, tomó posesión de la *Excma.* Diputación Provincial de Palencia, el Ilmo. Sr. D. Guillermo Herrero Martínez de Azcoitia.

La INSTITUCIÓN «TELLO TÉLLEZ DE MENESES» y PUBLICACIONES de la misma no pueden silenciar los dos sentimientos que en su seno ha ocasionado el citado cambio. Un sentimiento de recuerdo y gratitud hacia el Presidente que cesa, Ilmo. Sr. D. Buenaventura Benito, bajo cuyo mandato y amorosa protección nació y corrieron sus primeros años. Y un sentimiento de alegría y de legítimo orgullo, ya que el nuevo Presidente, designado por la Superioridad, es el joven y competente Académico Numerario, Sr. Herrero Martínez de Azcoitia.

La Institución le desea un gran acierto al frente de los intereses provinciales y cordialmente le dice: *¡Ad multos annos!*